

Gemeinderat von Zürich

14.07.99

Postulat von Susanne Erdös-Schärer (SP) und Maya Burri-Wenger (SP)

GR Nr. 99/339

Der Stadtrat ist gebeten zu prüfen, wie die Kinderzuteilung in den Horten zu einem Zeitpunkt erfolgen kann, der es den Eltern und/oder den Erziehungsberechtigten ermöglicht, eine rechtzeitige strukturelle Planung des Familienalltags zu gewährleisten.

Begründung:

Die heutige Praxis der Bekanntgabe der Kinderzuteilungen in den Horten, ca. drei Wochen vor den Sommerferien, ist für berufstätige Eltern eine Zumutung, da sie eine sinnvolle und verantwortungsbewusste Planung des Familienalltags verunmöglicht.

Susanne Erdös-Schärer
M. Burri-Wenger